

Heinrich Thomas +

Gemeindedirektor a. D.

Liebevoll wurde er von den Mitgliedern, vor allem von denen, die noch während seiner Amtszeit ihren Dienst ausübten, »Chef« genannt. Er war, ohne jemals eine Feuerwehruniform getragen zu haben, einer der besten Feuerwehrmänner.

Eilendorf und die Feuerwehr verdankt ihm, abgesehen von den vielen anderen Verdiensten, nicht nur das jetzige Feuerwehrhaus und die neuen Fahrzeughallen, sondern auch, daß bei der Eingemeindung die Wehr den größten Material- und Fahrzeugbestand, sowie die beste persönliche Ausrüstung der Stadt Aachen übergeben konnte.

Mit Heinrich Thomas verlieren wir einen wahren Freund und das einzige Ehrenmitglied, das durch die Feuerwehr Eilendorf ernannt wurde.

Wir trauern mit der Familie und den Angehörigen.

Freiwillige Feuerwehr der Stadt Aachen

Löschzug Eilendorf

Im Namen aller Mitglieder

Karl Sion

Josef Krings

Josef Contzen